

Hoy, tras interponer una denuncia en el Congreso por las cartas amenazantes recibidas por parlamentarias del PP

## **Núñez: “No nos van a callar, seguiremos trabajando con más fuerza que nunca”**

- La vicesecretaria de Movilización y Reto Digital confirma la presentación de una denuncia ante las cartas “vergonzosas e intolerables” que han recibido durante las últimas semanas distintas parlamentarias del PP y asegura que, pese a todo, seguirán trabajando y fiscalizando la labor del Gobierno
- “No nos van a callar, no van a conseguir amedrentarnos, cumpliremos con nuestro compromiso con los españoles”, proclama
- Considera inadmisibles que mujeres libres reciban estos ataques por hacer y decir lo que piensan y muestra su firme compromiso es seguir trabajando pese a estas misivas “con tintes machistas, amenazantes, que nos han revuelto el cuerpo y han motivado esta denuncia”
- “No es normal que nosotras, mujeres del PP, recibamos cartas amenazantes, machistas y asquerosas por ejercer nuestra labor de oposición, por decir lo que consideramos y defender lo que creemos”, asevera
- Defiende que ninguna mujer tiene que tolerar estas actitudes en la política “o en cualquier espacio”, y agradece el apoyo de Feijóo, Tellado, dirigentes del PP y de otros partidos, y ciudadanía en general por su apoyo
- Reprocha a Armengol que, como mujer y presidenta de la Cámara donde se han recibido la mayoría de las misivas no se haya puesto en contacto con ellas o con el Grupo Parlamentario Popular, para manifestarles su apoyo y condenar los hechos